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【会 長 挨 拶】 

 桃のつぼみも膨らみ、いよいよ本格的な春が近づいてまいりました。門出の春でもありますね。6年生

はまもなく迎える卒業式をまえに、さまざまな想いで毎日を過ごしているのではないでしょうか。まわり

の大人としては、そんな子ども達の緊張をほぐす声かけをしていきたいですね。 

 先日、東葛教育会館（阿部雅彦 理事長）主催の「子育て講演会」に行ってきました。講師は「ＮＨＫ

プロフェッショナル 仕事の流儀」などにご出演経験のある、菊池省三先生。テーマは『コミュニケーシ

ョン豊かな子どもを育てる！ 家庭でできる子どもへの関わり方』。「褒めて認めて信じる」がすべての

ベースとなり、褒め言葉のシャワーで温かい関係ができるとしています。子育てにおいて私はついつい小

言を言ってしまうのですが、最近はちょっとだけ気をつけるようになりました。先に良いところを見つけ

て認める。すると子どもの緊張がほぐれ、顔がパッと明るくなる。なんだかこちらも気分が良いので、こ

とがスムーズに運ぶ気がします。学年末の３月、とくにせわしない時期だからこそ、少し取り入れてみる

と良いかもしれません。 

 おわりに、６年生の保護者のみなさま、これまでのＰＴＡ活動において、多大なご協力とご理解をいた

だきまして本当にありがとうございました。お子様のご卒業をお祝いするとともに、心より感謝申しあげ

ます。 
                                                 

【校 長 挨 拶】 

本年度は，コロナ禍の中，試行錯誤しながら学校行事・教育課程の実施，校舎外壁，トイレ改修工事なども重な

り，ご理解とご協力をいただきありがとうございました。学校行事等の実施においては，その実施方法や，その中で

の役割など，これまでとは違う活動をお願いすることもありましたが，柔軟に対応していただくなど，ご協力いただ

けたことが大きな助けとなりました。皆様のお力添えに，教職員一同感謝しています。ありがとうございます。 

本年度も残りわずかとなりました。卒業式まで登校する日数は６日，修了式においてもあと１０日。 

卒業式の練習もすでに始まっており，学校ホームページにも書きましたが，凛々しい姿にさみしさを感じていま

す。また，今の５年生が，４年生が進級後に委員会活動を始めるにあたり，「各委員会の活動紹介」を作成し掲示し

ています。書写の授業で課題とのことですが，そこには「新たな酒西小を盛り上げていこう」という思いも感じら

れ，新年度へ向けての「期待と思い」を感じ，とてもうれしく，楽しみでもあります。 

昨日，ご協力いただいた「学校評価」のまとめについてのお手紙を配付しました。まとめに記載させていただきま

したが，学校評価の結果及び，皆様のご意見等を参考に，４月からの教育活動がより良いものになるよう，工夫改善

したいと考えております。これからもご協力をいただくことが多々あると思います。今後とも，よろしくお願いいた

します。 

【各学年及び各部報告】 

学級委員長会 

２／９  第４回推薦委員会 

３／１ 「ＰＴＡ係活動内容のお知らせと希望調査について」集計 

 

広報部 

２月中  広報紙記事の修正  

２／２０ 最終確認データ提出、校了  

３／２  広報紙配布 

３／５  広報部員に腕章回収のお知らせ 

 

校外生活部 

 ２／２０  ４校合同朝の挨拶運動 参加 

 ２月下旬～ 各支部にて来年度の支部長、副支部長選出開始 

 ３／８   青葉台支部の対象保護者宛に４月５月の朝パトロールの日程表を作成、配布 

 

 

 

第 10回 運 営 委 員 会 報 告 



【本部報告】 

２／９  第４回推薦委員会 

２／１０ 新入生保護者説明会 

２／２０ ４校合同朝の挨拶運動 参加 

３／２  学校運営協議会(会長出席) 

 

【運営委員会の内容】 

第１０回運営委員会（３月９日）では下記のことを話し合いました 

・ＰＴＡ総会について 

・新役員会議について 

・スクールガード募集ポスターと登録フォームについて 

・注意喚起の看板「飛び出し君」の設置数検討 

・環境整備費について検討 

 

【おしらせ】 

・青少協より 

３／２１(祝)「ＵＶレジン教室」酒井根近隣センターで１０時から開催 

 好評により追加募集中にて奮ってご参加ください。 

・通学路に設置してある注意喚起の看板の経年劣化にともない、一部を新調する運びとなり、飛び出し注

意の看板「飛び出しくん」を２台購入いたしました。試験的にまずは青葉台方面に設置する予定です。 

  

 

 


